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Ausschuss für Planungsangelegenheiten am 12.02.2019 
TOP 8 – Mündliche Anfragen 
 
Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zu Rissbildungen an Häusern auf dem 
Gelände der Heimstättensiedlung und zu den Bauarbeiten auf dem Gelände des 
ehemaligen Straßenbahndepots 
 
1. Welche Ursachen sind der Stadtverwaltungen bekannt, die zu Rissbildungen an 

Häusern auf dem Gelände der Heimstättensiedlung geführt haben (Bergbau o.ä.)? 
2. Entspricht es den Tatsachen, dass bei Bauarbeiten auf dem Gelände des ehemaligen 

Straßenbahndepots in Halle-Ammendorf Ausgasungen aufgetreten sind – die in letzter 
Konsequenz auch dazu führten, dass Bauarbeiter stationär medizinisch behandelt 
werden mussten? Wenn ja: Was konkret ist passiert und welche Gase sind ausgetreten? 

 
gez. Johannes Krause 
Vorsitzender 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 


